
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Die Bezirksvertretung Brackwede hatte bereits vor einigen Jahren darum gebeten, im hinteren 
Bereich der Schulstraße (“Auf der Siegenegge“ bis zum Ende) mehr Parkplätze zu markieren. Die 
Situation ist weiterhin für die Anwohner nicht befriedigend. 
 
Frage: 
Wann ist mit einer weiteren Markierung von Parkplätzen zu rechnen? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Es ist leider zu Verzögerungen gekommen. Es wurden in der Schulstraße (zwischen “Auf der 
Siegenegge“ und Straßenende) sechs neue Parkflächenmarkierungen angeordnet. Die 
Umsetzung der Parkflächenmarkierungen bleibt aufgrund der Witterung abzuwarten, sollte aber 
voraussichtlich dieses Jahr noch erfolgen. 


